



## Cédric Mailloux

---

Chers(ères) collègues inhalothérapeutes,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme et de fierté que je vous présente ma candidature au poste d'administrateur de l'Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec pour la région du Québec "Centre".

Inhalothérapeute depuis 2005 et coordonnateur clinique en inhalothérapie au bloc opératoire du CHUL depuis 2017, j'ai toujours aimé relever des défis. Mon parcours m'a amené à explorer plusieurs facettes de notre belle profession : l'enseignement collégial, la supervision clinique, la gestion des activités respiratoires... autant d'expériences qui m'ont permis de mieux comprendre la richesse et la complexité de notre rôle en 2025, ainsi que les défis qui nous attendent collectivement.

En parallèle de mon cheminement professionnel, j'ai complété une formation universitaire en gestion des organisations (2014) et en gestion de projet (2017). J'ai également eu la chance d'occuper des fonctions d'administrateur, autant dans le domaine communautaire que sportif. Ces expériences m'ont permis de développer une vision stratégique que je souhaite mettre à profit au sein du conseil d'administration toujours dans une optique de protection du public et d'évolution de notre pratique.

Depuis 2017, j'ai le privilège de siéger au conseil d'administration de l'Ordre, et d'agir comme vice-président depuis octobre 2023. Cette implication m'a permis de bien comprendre les rouages de notre organisation et de contribuer activement aux dossiers en cours. Je suis pleinement conscient des préoccupations que vous vivez sur le terrain, notamment en ce qui a trait à la pénurie de main-d'œuvre et à la formation des futures générations. Ce sont des enjeux que je prends à cœur, et qui continueront de guider mon engagement.

Je suis une personne structurée, intègre, curieuse et animée par un profond sens des responsabilités. J'aime rassembler, échanger et travailler en collaboration. On me reconnaît pour ma capacité à garder la tête froide en période de turbulence, à faire preuve de cohérence, et à créer des liens de confiance.

Merci de prendre le temps de considérer ma candidature. Quel que soit votre choix, je vous invite à faire entendre votre voix en participant au vote. Votre implication est essentielle pour l'avenir de notre profession.

Au plaisir de continuer à œuvrer avec vous, pour vous.

Cédric Mailloux, inh.